



**Fleisch
und
Feinkost**
Schweizerische Metzgerei



CENTRAVO
SCHWEIZ · SUISSE · SVIZZERA

Fleisch und Feinkost
8600 Dübendorf
+41 58 521 53 00
<https://www.sff.ch>

Medienart: Print
Medientyp: Fachmedien
Auflage: 2'957
Erscheinungsweise: monatlich

Seite: 15
Fläche: 27'674 mm²

Auftrag: 1004284
Themen-Nr.: 604005
Referenz:
e1fbfe15-ba97-4a17-a9c2-94f7360d402d
Ausschnitt Seite: 1/1

Medienmitteilung

Neuer Fokus, klare Richtung: Centravo-Gruppe in strategischer Transformation

Die Centravo Holding AG hielt ihre 43. ordentliche Generalversammlung am Freitag, 6. Juni 2025, in der Kulturfabrik KUFA in Lyss ab. Der traditionsreiche Anlass wurde dieses Jahr durch eine vorgelagerte Betriebsbesichtigung des modernen Kollagenwerks der Swiss NutriFine AG ergänzt – ein Symbol für Transformation und Fortschritt innerhalb der Unternehmensgruppe.

Lyss, Bern; Verwaltungsratspräsident Ernst Sutter eröffnete die gut besuchte Generalversammlung und blickte ein letztes Mal in seiner Funktion auf das Geschäftsjahr 2024 zurück. Das Jahr stand im Zeichen bedeutender Veränderungen: Der langjährige CEO Rainer Betken ist im ersten Quartal aus seiner Funktion ausgeschieden, woraufhin der Verwaltungsrat die strategische Neuausrichtung beschleunigte.

Mit der Ernennung von Christoph Speck zum neuen CEO im Sommer 2024 wurden zentrale Bereiche organisatorisch neu aufge-

stellt und Verantwortlichkeiten gebündelt. Im Zentrum stand dabei die Neugestaltung der Ein- und Verkaufsabteilung mit Fokus auf Kundenorientierung, partnerschaftliche Zusammenarbeit und Effizienz.

In den Betrieben konnten wichtige Fortschritte erzielt werden. Insbesondere die Swiss NutriFine AG verbesserte die Qualitätskonstanz und Produktionssicherheit ihres innovativen Kollagenprozesses. Erste Markteinführungen sind für das zweite Halbjahr 2025 geplant. Auch der neue Standort des Geschäftsbereichs Petfood/Pharma am Industriering in Lyss wurde weitgehend fertiggestellt.

Wechsel im Verwaltungsrat und Dank für langjähriges Engagement

Die diesjährige Generalversammlung markierte einen bedeutenden personellen Einschnitt: Nach 19 Jahren im Verwaltungsrat, davon 8 Jahre als Präsident, trat Ernst Sutter aus dem Gremium zurück. Die Centravo-Gruppe dankt ihm herzlich für seine langjährige, engagierte und vorausschauende Führungsarbeit, mit der er die Gruppe durch anspruchsvolle

Phasen steuerte und massgeblich prägte. Auch Martin Tschumi, der dem Verwaltungsrat seit 2003 ununterbrochen angehörte, wurde verabschiedet. Auch ihm gilt der Dank für seine langjährige Mitwirkung an der erfolgreichen Entwicklung des Unternehmens.

Die Aktionärinnen und Aktionäre wählten Lorenz Wyss, den früheren CEO der Bell Food Group, neu in den Verwaltungsrat. Er übernimmt zugleich das Amt des Präsidenten. Wyss bringt langjährige Branchenerfahrung und fundierte Führungskompetenz mit. Die übrigen Verwaltungsratsmitglieder – Reto Sutter, Marco Tschanz, Benedik Würth und Robert Jaquet – wurden in ihrem Amt bestätigt. Lorenz Wyss, neuer VR-Präsident: «Ich freue mich darauf, meine jahrelange Erfahrung aus der Fleischbranche einzubringen und die strategische Transformation der Centravo-Gruppe aktiv mitzugestalten.»

Ausblick: Transformation entschlossen fortsetzen
CEO Christoph Speck kündigte an, den begonnenen Transformations-

prozess mit Nachdruck weiterzuführen. Im Fokus stehen Digitalisierung, effizientere Abläufe, schlankere Strukturen und eine noch stärkere Marktorientierung.

Christoph Speck, CEO: «Wir wollen die Centravo-Gruppe als moderne, resiliente Organisation weiterentwickeln – mit schlanken Prozessen, digitaler Unterstützung und klarer Kundenfokussierung.»

Die Generalversammlung genehmigte sämtliche traktandierten Anträge, darunter die Verwendung des Bilanzgewinns sowie die Entlastung von Geschäftsleitung und Verwaltungsrat.

Centravo

Zum Geschäftsbericht 2024:

